



Echos de l'EAP du 17 septembre 2025

L'Equipe d'Animation Pastorale de Aubeterre – Brossac – Chalais s'est réunie le 17 septembre. Voici quelques échos des échanges.

L'EAP a regardé la préparation de la journée de rentrée du 28 septembre, ainsi que l'organisation de la rencontre avec Mgr Housset le 3 octobre.

Le thème des messes a été abordé, notamment les messes des samedis soirs dans les communautés locales d'Aubeterre – Saint Séverin et de Brossac. Une réflexion à l'échelle de la paroisse devra certainement avoir lieu pour organiser au mieux et de façon la plus juste les messes des week-end.

Les messes de Noël ont été décidées :

Messes Noël : 24 décembre, 18h30 Chalais ; 21h à Saint Séverin ; 25 décembre à 10h30 à Brossac.

Messe 1er janv à Sainte Marie à 10h30.

L'EAP redit son souci d'organiser des présences dans les cimetières à l'occasion de la Toussaint et de la mémoire des défunt. A cet effet, un tableau où s'inscrire est placé au fond de l'église de Chalais.

L'EAP a pris connaissance des projets de l'équipe de doyenné : accompagnement du Service Evangélique des Malades, travail sur l'écoute et encouragement concret à la mise en place de fraternités dans les paroisses. Par ailleurs, des idées commencent à venir pour animer notre année sur le thème de l'eucharistie. Une première rencontre aura lieu à Chalais le samedi 8 novembre à 10h à la Chapelle de Chalais.

Nous notons avec joie l'arrivée de catéchumènes dans notre paroisse.

Une petite équipe s'organise pour porter le souci de l'accompagnement des personnes porteuses de handicap, en lien avec le "Réseau Saint Laurent"

Immobilier : le nouvel économie diocésain reprend en main la vente du presbytère de Brossac, pour faire avancer l'opération.

Enfin, il est émis l'idée de constituer une équipe pour repenser radicalement l'entrée / le fond de l'église de Chalais.